

XPRESS

Secara Daring, Dandim 0601/Pandeglang Ikuti Kegiatan Penghargaan KASAD Kampung Pancasila tahun 2024

Suryamin - PANDEGLANG.XPRESS.CO.ID

Dec 20, 2024 - 21:42



Pendim0601

Komandan Kodim (Dandim) 0601/Pandeglang, Letkol Inf. Suryanto S.A.P., beserta anggota dan perwakilan tokoh masyarakat menyaksikan dan nonton

bareng secara daring Penghargaan KASAD Kampung Pancasila tahun 2024 bertempat di aula Kodim 0601/Pandeglang jalan pendidikan no 1 Pandeglang Banten, Jum'at (20/12/24).

Kegiatan yang dimulai pada pukul 19.00 WIB turut dihadiri oleh Para Pa staf Kodim 0601/Pdg, Para Danramil jajaran Kodim 0601/Pdg, H.M. Windu Darajat, S. STP., M.Si.(Camat Banjar), Wahyu Kusnadiharja, S.I.P. (Kades Bandung), KH. Lamhari (Tokoh Agama), Ustadz M. Ali (Tokoh Agama), bapak Sumitra (Tokoh masyarakat), bapak Edi Somantri (Tokoh Masyarakat), Depiansyah (Tokoh Pemuda) dan Nanda (Tokoh Pemuda) serta Babinsa perwakilan dari tiap - tiap Koramil jajaran Kodim 0601/Pdg.

Dalam sambutannya Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, menyampaikan Kondisi masyarakat sekarang ini penuh dengan tantangan untuk mengimbangi perkembangan teknologi dan disini banyak sekali tantangan yang luar biasa, saya melihat selama ini banyaknya komunikasi yang terputus dilingkungan pemerintahan pusat dan pemerintah daerah hanya ada komunikasi yang tidak terputus yaitu TNI POLRI.

“Saya sampaikan pada kesempatan ini bahwa untuk meyakinkan. Pemerintah perlu 4 sampai 5 tahun, sehingga betul betul telah dialokasikan dana yang diputuskan oleh presiden sebesar 12 triliun harus tersedia air bersih di persawahan buat warga masyarakat”

“Saya optimis negara kita akan mencapai negara emas 2045. Saya kira itu sekali lagi terima kasih atas kehadirannya semua hadir disini mudah-mudahan kehadiran kita di sini bisa bermanfaat untuk terus berbakti kepada bangsa dan Negara,”ucapnya saat membuka acara.

Pada kegiatan tersebut disampaikan juga materi Wawasan kebangsaan yang disampaikan oleh Bapak Jendral (Purnawirawan) Agus Sasongko.

Setelah mengikuti jalannya kegiatan Vicon, Dandim 0601/Pandeglang Letkol Inf. Suryanto, S.A.P., menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah sebuah apresiasi TNI AD melalui penghargaan Kasad untuk kampung Pancasila.

“Dalam kegiatan ini bertujuan untuk memelihara persatuan dan kesatuan bangsa serta mendorong bertumbuhnya kerukunan diantara masyarakat. Selain itu sebagai apresiasi pemenang lomba kampung Pancasila yang telah berhasil menerapkan dan menjaga nilai-nilai Pancasila di wilayah nya.”katanya.

“Diharapkan dengan adanya penghargaan ini dapat memotivasi masyarakat untuk terus menjaga nilai-nilai Pancasila di era teknologi dan informasi yang semakin masif dan menjadikan Pancasila sebagai alat pemersatu bangsa.”pungkas Dandim.